
「並行在来線のあり方についての市民意見交換会」を開催します 
 

北海道新幹線の札幌延伸（令和１２年度末予定）に伴い、並行在来線

（函館線 函館・小樽間）が、ＪＲ北海道から経営分離された後の地域交通のあ

り方について考える意見交換会を開催します。 

 

１ 開催日時等 

＜塩谷・桃内地区＞ 

□と き １１月６日（土）１４時００分～１５時３０分 

□ところ 塩谷小学校体育館 

□対象 塩谷、桃内地区にお住まいの方 

＜蘭島・忍路地区＞ 

□と き １１月１３日（土）１４時００分～１５時３０分 

□ところ 蘭島会館 

□対象 蘭島、忍路地区にお住まいの方 

 

＜市内全域＞ 

□と き １１月１９日（金）１８時３０分～２０時００分 

□ところ 小樽市民センター（マリンホール） 

□対象 市内全域 

 

２ 内容 

□市から説明（鉄道・バスの収支予測、バス転換の場合のバスルート案、論点等） 

□質疑応答、意見交換 

 

３ その他 

□事前申し込み不要 

□出席予定者・・・市長、副市長、建設部職員 

□来場者にアンケート調査を実施予定 

□新型コロナウイルス感染症対策・・・マスク着用、手指消毒、検温、連絡先把握等。

今後の感染状況により、延期となる場合あり 

 

 

 

 

＜問合せ先＞ 

小樽市建設部 

新幹線・まちづくり推進室 

☎32-4111（内線 7275） 


